



Abenteuerliche Entdeckungsreise

Kaufbeuren – Wie spannend kann es sein, die „Welt“ zu entdecken. Was einem da so alles begegnet?! Da kommt Frau Maus aus dem Stauen nicht mehr heraus. Ohne die Mama hinaus in die Welt, ein großes Abenteuer, denn da kann eine Blumenwiese zu einer großen Herausforderung werden. Doch Frau Maus ist mutig und bei ihrer Rückkehr ein wenig „gewachsen“. Simone Dopfer fesselt die Kleinen ab drei Jahren mit Mimik und Gestik unterstützt von der passenden Musik, ein Stück, das Lust auf mehr Theater macht. Regie führen Thomas Garmatsch, Martina Quante und Katrin Meyer. Aufgeführt wird „**Frau Maus**“ am Samstag, **28. Januar** und Sonntag, **29. Januar**, jeweils um **15 Uhr** in der Miniburg der Kulturwerkstatt. Karten sind erhältlich bei Tabakwaren Engels & Häuserer, Engels Genussreich, Stadtmuseum Kaufbeuren, Buchhandlung Menzel und www.kulturwerkstatt.eu. Foto: C. Jorda